Staatsmeisterschaften 2015 in Horn

Viele ausgezeichnet organisierte Österreichische Staatsmeisterschaften durften wir in den vergangenen Jahren erleben. Und doch nehmen die Staatsmeisterschaften 2015 im niederösterreichischen Horn eine besondere Stellung ein. Dies bezieht sich nicht allein auf den außergewöhnlichen Zuschauererfolg am Finaltag, sondern auch auf die im Detail liebevolle Vorbereitung und eine Vielzahl weiterer innovativer Momente, die diesen Event umrahmten und ihm so außergewöhnlichen Glanz verliehen.

Dies wurde unter anderem dadurch honoriert, dass die österreichische Spitze wirklich geschlossen am Start war und dass etliche Ehrengäste, an der Spitze der Bundesminister für Justiz, Dr. Wolfgang Brandstetter, der sich im Übrigen als ehemaliger aktiver Tischtennisspieler outete, diese Meisterschaften besuchten.

Entsprechend spannend und hochkarätig waren dann auch die gezeigten Leistungen von Österreichs Weltklassesportler/innen, die das Publikum immer wieder zu Standing Ovations hinrissen.



Der Ausrichter Union Horn, Sektion Tischtennis, empfahl sich mit seiner organisatorischen Höchstleistung nachdrücklich für weitere Aufgaben!





LIEBHERR-Jahreswechselfeier

Und wieder rief Präsident Hans Friedinger – und (fast) alle kamen!

Zur Liebherr-Jahreswechselfeier, die Zgleich im Anschluss an die Österreichischen Staatsmeisterschaften in Horn angesetzt war, erschienen Nationalkader-Sportler/innen, Bundestrainer, Betreuer,

Mitarbeiter und Spitzenfunktionäre des ÖTTV.

Erstmals bereicherten auch die Sportler/innen und Betreuer/innen unseres so erfolgreichen und mittlerweile voll-

ständig in den ÖTTV-Sportbetrieb integrierten Para-TT-Teams den Abend. ÖTTV-Hauptsponsor LIEBHERR lud wie immer zu diesem ersten gemeinsamen Treffen des Jahres ein.





Die Mitglieder des Damen- und Herren-Nationalteams mit Betreuern und Funktionären in den praktischen neuen ÖTTV-Hauben.